

## Die besten EIFEL Speisekarten

**PRÜM.** Beim Wettbewerb »Die drei besten Regionalmarke Eifel Speisekarten« haben drei Eifel Gastgeber zusammen den ersten Platz belegt. Die Gewinner, das »Hotel-Café Heidsmühle« aus Manderscheid, das »Hotel Schneider am Maar« aus Schalkenmehren und »Restaurant Pension Im Pfenn« aus Irrhausen, ergänzen die Richtlinien des Eifel Leitfadens mit einer eigenen persönlichen Handschrift. Die Wertung der Speisekarte wurde im Rahmen eines

Praktikums bei der Regionalmarke Eifel objektiv und neutral durchgeführt. Beurteilt wurden alle Speisekarten von Eifel Gastronomen in einem Punktesystem, welches verschiedene Aspekte einer guten regionalen Speisekarte bewertet. So wird unter anderem neben Lebensmittelklarheit auf Familienfreundlichkeit, Regionalität oder den korrekten Umgang mit dem Eifel Logo Wert gelegt. Der Wettbewerb zeigt das Bestreben der Marke transparent und glaubwürdig zu sein. **red**